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2024年7月1日に「令和6年度 第1回 番組審議会」が開かれました。審議委員のお名前と会議の内容は以下の通りです。

キャッチ番組審議会からのお知らせ

■キャッチ番組審議委員
【刈谷市】西村 日出幸 委員／小林 みゆき 委員　【安城市】原田 淳一郎 委員／木村 登志枝 委員　【高浜市】神谷 均 委員／八重口 治美 委員
【知立市】鈴木 徳二 委員／宮部 ゆきえ 委員　【碧南市】荒井 秋男 委員／河野 恵理子 委員　【西尾市】鳥居 照 委員／鈴木 佳代 委員長

審議番組  これがキミらのもてなしか～！おかずクラブがめぐる西三河（60分）
おかずクラブの2人が各所で「おもてなしコンシェルジュ」などから心温まるおもてなしを受けながら、魅力あふれる
ディープな西三河の姿をお届けする番組。安城市では新しく懐かしい商店街をそぞろ歩き、西尾市では美味しい
特産品を味わい、碧南市では工場見学をして、最後に立ち寄った刈谷市ではプロバスケ選手行きつけの絶品グ
ルメを満喫。高浜市と知立市はお土産をかけた対決コーナーや名産品を紹介した。

これがキミらのもてなしか～！おかずクラブがめぐる西三河　番組内容について議　題

●西尾市　鈴木 佳代 委員長
ターゲットが20代から70代の男女、放送開始時間が19時からということで、食
事中に見ることを想定しているのかなと考えたが、対象年代が広いと難しいと感
じた。家族団らんの食事中に見逃してしまっても、番組の構成がキャッチエリアの
市ごとになっていたので、内容は分かると思う。今回の放送とは別で、自治体の垣
根を超えたおもてなしツアーなどを企画してはどうかと番組を見て思った。放送
時間が1時間は大変長いと感じたので、2部構成で30分程度だと見やすいと感じ
ました。

 ●刈谷市  西村 日出幸 委員
おかずクラブの人選が良かった。楽しく、にぎやかでよい空気感が出ていた。視聴
のきっかけ、地域の魅力発信という目的を達成できていた。知立市と高浜市は現
地からの紹介がなかったので、他の市とのバランスをとったほうが良かった。放送
時間が1時間であり、長く感じたので30分ずつ分けた方が視聴者としては見やす
い。番組タイトルについて、工夫したと思うが、少し奇をてらった表現だったので、
もう少し分かりやすい番組名でも良かったのではないかと感じた。

●高浜市 神谷 均 委員
高浜市と知立市が現地に行けなかったということで、高浜市も知立市もいいとこ
ろはあると思うので、もう少し工夫してもらえると良かった。安城市のお店につい
て、もう少し掘り下げてもらえると良かった。番組を見ていて、各市のふるさと納
税の情報について知りたいと感じた。碧南市は白醤油と白だしが有名で、工場見
学についてとても良かった。

●高浜市 八重口 治美 委員
昔ながらの地元の特産品の比較的新しいところを紹介し、各地域のコンシェル
ジュの起用に新しい発見があり、番組の意図を読み取ることができた。高浜市と
知立市におかずクラブが来てもらえないところが残念だった。安城市で紹介した
お店のセレクトに意外性を感じ、興味をひかれた。碧南市の工場見学は、社員の
方々の温かさが伝わる内容で良かった。刈谷市はシーホース三河の西田公陽選
手が面白く、さりげなくシーホース三河の宣伝なども入っていてよかった。全体
として20代から30代がワクワクして見られる内容があると良かった。「おもてな
し」を受けているように感じることができたのは良かった。

●刈谷市　小林 みゆき 委員
おかずクラブの出演で温かい雰囲気が出ていて、面白く楽しく見ることができた
が、内容が豊富すぎて慌ただしく感じた。安城市と西尾市の方たちのおもてなし
は、見ている人にも良い印象を与え、2種類のイチゴは珍しく、良い宣伝になった
と思う。碧南の白醤油、白だしの違いもよく分かった。番組で紹介された、からあ
げのレシピの白だしと酒の割合が知りたかった。刈谷市で紹介されたお店の住所
表示があったが、電話番号やお店がどのあたりにあるのかなどの情報がほしかっ
た。1時間の番組で、6か所をまわるのは忙しすぎると思うので、3か所ずつ分け
ても良かったのではないか。番組後半が簡単に終わった感じがした。

●知立市 鈴木 徳二 委員
知立市と高浜市に直接おかずクラブが来られなかったのは残念。お店選びや西尾
千人太鼓の紹介は、他市から見に来る人もいると思うので、良かったと思う。地元
にゆかりのあるコンシェルジュを選ぶのも、どのような人にするかなど、難しさが
あるのではないかと思った。

●安城市　原田 淳一郎 委員
情報バラエティ番組ということで、各市の情報をコンパクトにまとめていて、地元
の良さを再認識できるような内容で、情報番組として面白く感じた。おかずクラ
ブの起用も、全面に押しでることもなく、やや控えめで、お笑いタレントとしての
持ち味が出ていた。各市のコンシェルジュを間に挟むことで、ほどよい空気感が
出ていて、好感が持てる番組だった。高浜市と知立市についての番組内容は、地
元市民にとって物足りない印象を受けるのではないでしょうか。

●知立市　宮部 ゆきえ 委員
大変楽しく見させていただいた。おかずクラブの出演で面白く、楽しいトークの
おかげで終始笑いが込み上げてきた。今回紹介された各市の話題は、長い間三
河地区に住んでいるが知らなかったことも多く興味深かった。番組内で紹介され
た、七福醸造の白だしは早速スーパーで目にとまり、買いました。番組冒頭の「こ
れがきみらのもてなしか～！」のコメントが一度きりだったので、もっと言ってほし
かった。最後に「もてなしが嬉しい」と言ってもらえて、嬉しい気持ちになった。見
ると笑顔になれる番組だった。

●碧南市 荒井 秋男 委員
地元で活躍される人をコンシェルジュにすることは良かった。また、地元で活躍す
る人の紹介もあっても良かった。番組内容全体として、分かりやすい内容で面白か
った。お店の紹介は番組内で地図の表示があると場所が分かりやすいと思う。高
浜市と知立市は名産品とコンシェルジュのみの紹介で寂しく感じた。お土産バト
ルが旅のしおりにはなかったので、番組を見て違和感を覚えた。知立市のお土産
紹介を刈谷市のお店の前でするのではなく、せめて知立市で紹介した方がよかっ
たのでは。

●碧南市 河野 恵理子 委員
楽しく見させていただきました。もっと市民が知らないことを取り上げてもらえる
と良いと感じました。地元だからこそ、行かない場所もあるので、そこを取り上げ
ていたのは良かったです。少し長く感じたので休憩を取り入れる時間があっても
いいのかなと思いました。キャッチエリアのすべての市を取り上げると長くなって
しまうのかなと感じました。

●西尾市 鳥居 照 委員
全編ロケでとても良かったと思います。20代から70代がターゲットで、各市それ
ぞれ番組内で違った側面を見ることができたのかなと思いました。安城市の紹介
は、商店街の紹介をしたいのが分かったが、ポイントがさまざまあり、何を紹介し
たいのか分かりにくかった。西尾市の紹介は1か所のみで、初めて見る人にも分か
りやすかった。碧南市はコンシェルジュが分かりやすくまとめていて、情報が入り
やすかった。刈谷市ではおかずクラブの良さが出ていて、シーホース三河の選手
との掛け合いの相乗効果でバラエティとして見ることができた。再放送は15分に
編集したりして、他のケーブル局などで放送してもらうことで西三河のPRにつな
げていくのはどうか。

●安城市 木村 登志枝 委員
安城市で登場したお店について、中に入ったことがないお店だったので、店内の
雰囲気が良く分かり、改めて行ってみたいと思った。安城市の情報で時間を割い
ていたので、出来れば他の市の情報も詳しく知りたかった。出演者のリアクション
なども含め、番組全体の雰囲気が良かった。もう少し取り上げる市を絞って、詳し
い情報を出してもらえるともっと楽しかったのではないかと感じる。番組内で近隣
の工場見学の情報があってよかった。遠くにはいけないので、近くで工場見学が
できるなどの情報があるといいなと感じました。楽しく見ることができました。こ
のような企画が今後もあると良いと感じた。


